



SPD-Stadtratsfraktion
Landau in der Pfalz



Florian Maier – Meisenstraße 8 – 76829 Landau-Dammheim

Landau, 15.04.2020

Stadtverwaltung Landau
-Oberbürgermeister Thomas Hirsch-
Marktstraße 50
76829 Landau

100

BA, 16.4.

HA 5.5.20

Verkehrsberuhigung in der Pestalozzistraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Namen der SPD-Stadtratsfraktion bitten wir Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Hauptausschusssitzung zu nehmen:

Der Stadtrat möge beschließen die Verwaltung zu beauftragen folgende Punkte zur Verkehrsberuhigung in der Pestalozzistraße zu prüfen:

- Die Pestalozzistraße von der Ecke Westring/Ecke Pestalozzistraße bis zur Ecke Waffenstraße/Ecke Pestalozzistraße in eine Einbahnstraße umzuwandeln (Fahrtrichtung West nach Ost).
- Die Möglichkeit der Errichtung von Bremsschwellen.
- Die Möglichkeit der Errichtung eines Fußgängerüberwegs.
- Die Errichtung eines verkehrsberuhigten Bereichs.
- Die Aufstellung von Verkehrszeichen, die auf die angrenzende Schule/Kinder hinweisen.
- Weitere Möglichkeiten zur allgemeinen Verkehrsberuhigung.

Begründung:

Nach Verabschiedung des Konzeptes zur Innenstadtmobilität haben Anwohnerinnen und Anwohner der Pestalozzistraße eine Bürgerinitiative gegründet, die zum Ziel hat, sich für mehr Sicherheit für Fußgängerinnen und Fußgänger, vor allem für Kinder und für den Ausbau der Verkehrsberuhigung einzusetzen. Schon heute ist zu beobachten, dass sich einige Kraftfahrzeugfahrerinnen und Kraftfahrzeugfahrer nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h halten, da der gerade Streckenverlauf der Pestalozzistraße zum Überschreiten

SPD-Stadtratsfraktion
Landau in der Pfalz

Bürgertelefon 0 63 41-6 77 00 42
spd-landau@mail.de
www.spd-landau.de

Fraktionsvorsitzender:
Florian Maier
Meisenstraße 8
76829 Landau-Dammheim
Telefon 0 63 41-92 94 34
fmaier@outlook.com

Fraktionsgeschäftsführung:
Hermann Demmerle
Am Jagdstock 40
76829 Landau
Telefon 0 63 41-93 27 30
spd-landau@mail.de



der Geschwindigkeit einlädt. So können beim Überqueren der Straße oder für spielende Kinder immer wieder Gefahrensituationen entstehen. Durch das neue Konzept zur Innenstadtmobilität, genauer durch die streckenweise Sperrung der Waffenstraße für den Autoverkehr und die dadurch nötige Umfahrung dieser Sperrung, wird mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen in der Pestalozzistraße gerechnet. Verbunden damit ist geplant, dass durch das Altstadtshuttle in höherer Taktung Busse die Straße durchqueren, was im Zusammenhang mit einem insgesamt höheren Verkehrsaufkommen in der Pestalozzistraße zu einer Verstärkung der Gefahrensituationen vor allem für Kinder führen kann. Hiervon sind nicht nur die anwohnenden Kinder betroffen, sondern auch die Kinder, die den nördlichen Eingang zum Gelände der Pestalozzischule nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Maier
Fraktionsvorsitzender

Paule Albrecht
Ratsmitglied